

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Allah SWT atas segala karunia yang telah dilimpahkan dan nikmat yang diberikan baik nikmat sehat, nikmat iman, juga nikmat waktu sehingga peneliti diberi kesempatan untuk dapat meneruskan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi hingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa, terselesaikannya skripsi ini bukan karena semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Sofia Hartati, M.Si selaku ketua Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Bapak Karta Sasmita, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan Pendidikan Masyarakat yang selalu memotivasi mahasiswanya juga peneliti dalam penyelesaian skripsi.

Ketiga, kepada Ibu Dr. Durotul Yatimah, M.Pd, selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan dosen pembimbing II. Keduanya selalu meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Keempat, kepada Ibu Reni Widiastuti, selaku ketua PKK RT 010 RW 03 Kelurahan Malaka Jaya yang telah memberikan kesempatan peneliti untuk melaksanakan penelitian. Ibu Cici Dahlan, selaku dasa wisma kelompok PKK RT 010 yang telah membantu peneliti untuk perizinan dengan PKK tingkat RW dan melakukan kunjungan ke rumah para anggota PKK. Ibu Rihlatul Lillah, selaku salah satu anggota kelompok PKK RT 010 yang telah membantu peneliti untuk melakukan kunjungan ke rumah para anggota PKK. Kepada seluruh pihak dari PKK RW 03 dan partisipan pelatihan yang telah membantu peneliti dalam melaksanakan penelitian.

Kelima, kepada Ibu Choirunnisa, S.Pd dan Ibu Rani Suciyana, S.Pd, selaku mentor jaringan bisnis Oriflame yang telah membantu peneliti untuk menjadi fasilitator dalam pelaksanaan proses pelatihan.

Keenam, kepada Mama tercinta sebagai orang tua tunggal peneliti, Maya Mardiasari, yang tidak pernah putus berdoa, motivasi, dan selalu membantu peneliti dalam penyelesaian skripsi ini. Terima kasih untuk keluarga yang selalu memberi harapan positif untuk peneliti sehingga menambah rasa semangat untuk dapat menyelesaikan skripsi.

Ketujuh, untuk teman-teman seangkatan Pendidikan Masyarakat 2015 yang selalu menularkan vibrasi positif, dan untuk sahabat di luar UNJ yang selalu berdoa terbaik dan siap membantu peneliti dalam proses penelitian.

Semoga kita semua sama-sama diberikan jalan menuju masa depan yang cerah. Aamiin...

Peneliti mengucapkan terima kasih atas semua motivasi, bantuan, serta do'a yang diberikan. Semoga kebajikannya mendapat balasan terbaik dari Allah SWT.

Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih.

Jakarta, 13 Agustus 2019

Peneliti,

Miranti Nur Fatimah